



## 4ème F Classe Bilbao

publié le 29/06/2022

### Des activités et des témoignages...

#### Descriptif :

Un projet sur l'année d'ouverture culturelle, linguistique, fédérateur pour les 4F.

Voici un petit aperçu en images des activités proposées aux élèves de **4ème F** lors des séances dédiées au Projet en lien avec notre établissement partenaire la **Ikastola Lauro** au Pays Basque espagnol près de Bilbao. Quelques extraits de témoignages d'élèves vous permettront d'en connaître un peu plus sur ce beau projet qui a été mis en place en 2014 et qui évolue au fil des années...

Des témoignages d'élèves :

*"Salut, je m'appelle Loris , j'ai participé au projet Bilbao.*

*J'ai pu partager ma passion avec les espagnols en créant une vidéo.*

*On a fait des visios étant donné que nous ne sommes pas partis.*

*Pendant les visios, on a fait des jeux interactifs comme un kahoot.*

*Pour nous féliciter, les professeurs ont organisé pour nous une journée au Chambon le 27 juin."*

Loris, 4F

*"Pendant les visioconférences nous leur avons fait visiter le collège et eux aussi de leur côté. Nous leur avons aussi fait connaître différentes spécialités préparées en groupe notamment ce qu'étaient la raclette, les madeleines ou même des visites de la Charente comme Roullet, Nersac, la Couronne, Angoulême ou La Rochefoucauld... Et la dernière visio était un kahoot (une application avec des quiz) sur différentes spécialités qu'on peut retrouver à Bilbao, en France et en Espagne."*

Clara, 4F

*"Mes impressions sur le projet Bilbao :*

*Lors du projet Bilbao, j'ai pu découvrir la langue et la culture Basque-espagnoles à travers l'atelier Bilbao qui permettait d'approfondir le projet. J'ai pu parler à une correspondante, parler sur nos vies et apprendre d'une meilleure façon l'espagnol. L'inconvénient de cette année c'est qu'il n'y a pas eu de voyage qui nous aurait permis de sympathiser avec les Espagnols."*

Ambre, 4F

*"Tout un travail !*

*La base du projet Bilbao était d'échanger avec la Ikastola Lauro près de Bilbao en Espagne , mais invitée de dernière minute la COVID a empêché la réalisation de notre voyage mais nous avons pu échanger avec nos camarades Espagnols.*

*Nous avons eu nos correspondants début février et dès mars nos classes faisaient leur première visio.*

*Les mercredis matins, nous avons des visios et pendant nos cours d'atelier, nous trouvions des idées d'activités..."*

*" Des liens d'amitiés :*

*Lors des activités organisées et grâce aux réseaux sociaux j'ai pu parler avec ma correspondante mais pas que ! Ma correspondante et moi, on s'entend bien mais nous n'avons pas beaucoup de points communs mais par le bonheur des réseaux, j'ai pu me faire une amie avec qui j'ai créé des liens énormes. Cela m'a fait découvrir beaucoup de choses j'ai même sympathisé avec des gens qui ne faisaient pas l'échange ."*

*"Pour nous « récompenser » de notre investissement nous avons passé une journée au Chambon le 27 juin."*

*Une super expérience sociale et culturelle ainsi que linguistique ( apprendre l'espagnol et le Basque ). Si je pouvais,*

*je le referai avec le voyage en plus !  
Si vous en avez l'occasion, faites-le !!!"*  
Chloé, 4F

Les élèves ont réalisé des VLOGS pour les proposer lors des visioconférences à leurs correspondant(e)s. Ils ont eu à coeur de s'impliquer, ils ont fait preuve de dynamisme, d'imagination pour faire vivre ce beau projet de classe. Merci à eux pour ce bel enthousiasme !

Ce lundi 27 juin au Chambon, les élèves ont partagé de bons moments et ont pratiqué plusieurs activités sportives, de beaux souvenirs pour tous...

## Portfolio

